

## PRESS RELEASE

## 前橋市報道発表資料

令和 5年 4月13日

## 中学生を対象とした自転車交通安全教室を実施します

群馬県は、中学生における1万人あたりの通学時の自転車事故件数が2019年は全国ワースト1、2020年ワースト2位、2021年ワースト1位であり、本市を含め自転車の交通事故対策は喫緊の課題となっています。

そこで、通学手段や日常生活の移動手段として自転車を利用する機会の多い中学生を対象に、「中学生自転車交通安全教室」を株式会社ぐんま安全教育センター(前橋自動車教習所)の協力のもとで開催します。同教室は令和元年度に開催され、本年が4回目の開催です。

(令和2年度はコロナウイルス感染症のため中止)

- 1 対象 (1)市立桂萱中学校(上泉町175)
  - (2) 市立第七中学校(宮地町260-1)
  - (3) 市立木瀬中学校(小屋原町1811-1)
- 2 日時等
- (1) 桂萱中学校 令和5年4月18日(火) 13時50分~14時40分
- (2) 第七中学校 令和5年4月19日(水) 9時45分~12時35分
- (3) 木瀬中学校 令和5年4月21日(金) 13時50分~15時40分

内容:・危険な乗り方による自転車交通安全教室

- ① スマホ・イヤホン利用時の危険性について
- ② 一時不停止や飛び出しによる事故について
- ③ 右直事故について
- ・株式会社ぐんま安全教育センターによる交通安全講話(木瀬中のみ)
- ※雨天時には中止もしくは講話となる場合があります。

本件に関するお問い合わせ先

共生社会推進課 交通安全·防犯係

電 話 直通 / 027-898-6262